



La SCJN rechaza iniciativas de reforma en favor de la soberanía y la austeridad: Morena

La diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena), durante la presentación de la demanda de juicio político a ministros, destacó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) al rechazar iniciativas de reforma en favor de la soberanía y la austeridad; ha ido en contra de decisiones del pueblo y se ha inmiscuido en el trabajo Legislativo y Ejecutivo en materia de políticas públicas.

<https://efekto10.com/la-scjn-rechaza-iniciativas-de-reforma-en-favor-de-la-soberania-y-la-austeridad-morena/>